

Darán un sí a la vida y un no al aborto

Colombianos marcharán en contra del aborto

La invitación es para todas aquellas personas que desean alzar su voz para defender la vida, y luchar en contra del aborto y los argumentos a los que diera lugar.

Con el lema “Está en tus manos, déjalo latir”, este 17 de mayo más de 50 mil personas en diferentes ciudades, saldrán a las calles a marchar a favor de la vida de los niños que aún no han nacido y cuyas madres piensan abortarlos.

Será la octava marcha en Colombia, organizada por la Plataforma nacional “Unidos por la Vida”, para darle esperanza a aquellos niños inocentes y a las madres que por alguna razón han considerado abortar.

Celebrar la vida es el propósito de las diferentes organizaciones y personas que hacen parte de esta plataforma, unida por principios como la defensa de la vida desde la concepción hasta la muerte natural.

Así mismo se pretende llamar la atención de la sociedad sobre el derecho a la vida y la Sentencia 355 / 2006 -de la Corte Constitucional, en la que justifica el aborto en tres casos.

Según Yéssica Ramírez, representante de Unidos por la vida, en Medellín, nada justifica interrumpir la vida de un niño que aún no ha nacido. “Queremos decirles a esas madres que piensan abortar -porque fueron violadas, por cuestionamientos de su pareja o la sociedad, que no lo hagan. Son mas las razones para dejarlo vivir que para apagar su corazón.

Abortar nunca será la solución al problema o situación por la que están pasando. Muchas mujeres después de abortar sienten el remordimiento y dolor por haber acabado con la vida de su propio hijo. A muchas les cuesta sanar la herida. No se queden en casa, salgamos a marchar”.

En ciudades como Bogotá, Medellín, Cali, Manizales, Pereira, Pasto y Cúcuta, los marchantes saldrán a las calles con camisetas rojas, globos, comparsas pródiga, y corazones dibujados en las palmas de sus manos, como homenaje a la vida y rechazo a la muerte.

En Medellín la cita es a las afueras del Parque Explora, a las 9:00 de la mañana. Todos están invitados, no importa la clase social, la raza, el color, ni las creencias religiosas. “Es una marcha para decirle ‘ Si a la vida, no al aborto’ y para mostrar el verdadero rostro de la vida, así que están invitados a esta noble causa por uno de los derechos fundamentales de la Constitución”, expresó Ramírez.

Nada justifica la muerte de un inocente

En 2006, en Colombia, la Sentencia 355/06 de la Corte Constitucional despenalizó el aborto en tres casos; por violación sexual, mal formación y riesgo de muerte de la madre, sin que haya sido calificado como un derecho o despenalizado, sin embargo muchas mujeres abortan, sin que haya lugar a las causas antes

mencionadas. Lo hacen porque no desean a su hijo o han sido sometidas a presiones familiares y sociales.

Se estima que en los últimos ocho años se han producido 11.000 abortos. Desde entonces las organizaciones y personas en contra de esta práctica salen a marchar cada año para que se despenalice y se derogue la Sentencia que justifica esta practica.

El año pasado Unidos por la vida, en apoyo al referendo por la vida que busca tumbar o modificar la Sentencia, recogió un poco más de 2 millones de firmas en todo el país. En estos momentos la Registraduría General de la Nación estudia la autenticidad de las firmas.

“No podemos hablar de derechos humanos si no respetamos la vida de los que aún no han nacido. Estaríamos en contra de uno de los derechos fundamentales de la Constitución Nacional”, argumenta, Yéssica Ramírez.

Una luz de esperanza

Unidos por la Vida, Provida, la Red Antioquia y la Asociación Madre de la dulce espera trabajan para apoyar a todas las mujeres que creen no tener otra salida mas que la de abortar.

“Hemos tenido casos de mujeres que han sido violadas o han tenido dificultades con su pareja o familia tras quedar embarazadas y hoy están felices por haber decidido tener a sus hijos.

Si alguien se sienten identifica con una situación similar, pueden comunicarse al correo electrónico proteccionmaternidad@gmail.com y también a fundacionmadre@gmail.com o al 3216621. No tengan miedo, no están solas porque estamos dispuestos a ayudarte” complementa Ramírez.

“Apoyamos a aquellas mujeres desorientadas que creen que el aborto es la solución y un derecho, pero a todas las mujeres que han pasado por este mal momento les queremos decir que serán recompensadas con el nacimiento de ese bebé; de ese hijo que no tiene la culpa de lo que te hicieron o de ese embarazo inesperado. El aborto no es la solución. No importan las circunstancias, los malos momentos, porque un bebé siempre será un motivo de alegría para el hogar y puede ser la solución a ese problema familiar. Puede convertir en el vinculo que une a toda la familia”, concluye Yessica Ramírez.

Ciudades y programación

Para quienes deseen participar de la marcha desde sus ciudades pueden consultar la página web www.unidosporlavida.com y las redes sociales, donde se les estará suministrando toda la información .

Fin.